

# めぐりあい

佐倉市立根郷中学校  
1学年だよりNO.4  
令和7年7月2日発行

## 中学初の体育祭 大成功！みんな輝いていたよ！来年も一緒に盛り上がろう！

練習時から協力し合い、みんなで真剣に取り組みました。本番では、全力で競技に臨み、全力で仲間を応援しました。本気で頑張るみんなの姿は、とっても格好良かった！！



〈実行委員より〉 ☆体育祭を終えて感じたこと☆

自分がすごく成長できた体育祭でした。みんなの意見を聞きながら自分が気付いたことを伝えたり、みんなを巻き込んで全力で応援したりなど、みんなを見ながら全力で進んでいく力を持つことができたと感じました。

1組（学年委員長）さん

1年生は今回初めての体育祭で、楽しみな気持ちや心配な気持ちなど、いろいろな気持ちがあったと思います。

でも、みんなやる気があって素晴らしいなと思いました。

1組さん

みなさん、体育祭どうでしたか？悔しい、嬉しい、楽しかったなど、いろいろな気持ちがあると思います。学級や学年の仲も深まったと思います。

お疲れ様でした。1学年サイコー！

2組（学年副委員長）さん

今回の体育祭は、全員が自分の役割を全うし、本気で臨んだ体育祭になったと思います。体育祭を通して、それぞれがいろいろな場所でたくさんのこと学ぶことができました。この経験を次の行事の活かしていきたいです。

2組さん

中学校最初の体育祭で勝利できたのは嬉しかったけれど、勝利よりももっと大事なものを得られた気がします。学級の仲も深められました。

3組（学年副委員長）さん

初めての体育祭で実行委員に選ばれて、緊張しました。

けれど、前に立ってみんなを引っ張っていくことができて良かったです。

3組さん

# 学年道徳でSNSの使い方について考えました



6/19に、『SNSに友達の悪口を書くと』という資料を使って、八藤後教諭による学年道徳を行いました。真剣に考え、積極的に意見交換する姿がたくさん見られ、有意義な時間となりました。生徒の感想を紹介します。

「SNSの誹謗中傷で人が亡くなってしまうこともあるのにも関わらず、今もこの世界から誹謗中傷はなくならないから、これからも完全になくなることはないと思う。でも、自分が加害者にならない努力はできると思うから、自分ができる最大限の気遣いや優しさを忘れないで、これからも生きていこうと思う。」

## 7月の行事予定 ★スーパークールビズ期間中のジャージ着用は個人判断となります。

	学校行事		学校行事
1(火)	45分日課	17(木)	弁当持参日 定期試験範囲発表 学年集会 大掃除・ワックスかけ
2(水)			一般下校14:40 最終下校15:35
3(木)	45分日課 学校生活アンケート		全校集会 一般下校10:35 最終下校12:30
4(金)	45分日課 第1回漢字検定		印旛都市中学校総合体育大会 音楽部校内発表会
5(土)	印旛都市中学校総合体育大会・トイレ工事開始	19(土)	印旛都市中学校総合体育大会
6(日)	印旛都市中学校総合体育大会	20(日)	印旛都市中学校総合体育大会
7(月)	45分日課	21(月)	海の日 夏季休業(～8/31)
8(火)	月例・生活習慣アンケート	22(火)	終日断水
9(水)	台湾体験入学	23(水)	保護者面談
10(木)	45分日課 自転車点検	24(木)	保護者面談
11(金)		25(金)	保護者面談
12(土)	印旛都市中学校総合体育大会	26(土)	
13(日)	印旛都市中学校総合体育大会	27(日)	
14(月)	一斉下校15:40	28(月)	保護者面談
15(火)		29(火)	保護者面談予備日
16(水)	給食終了日 (白衣持ち帰り)		

### 〈保護者の皆様へ〉

お忙しい中、体育祭の応援にいらしていただきありがとうございました。練習時からどの生徒も一生懸命に取り組み、自分の力を精一杯出し切った体育祭となりました。各競技に全力で挑む姿や各係の仕事に責任を持って臨む姿、練習中にうまくいかない時があっても、文句一つ言わずみんなで乗り越えようと努力できる姿が本当に素晴らしいかったです。練習期間中も、ご家庭でたくさんサポートしていただいたことと思います。ありがとうございました。

